



5 Pièces

138 m²

Réf. 7628051

1 445 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence récente de standing, l'Agence VANEAU vous propose un appartement familial de 139 m² Carrez. Ce bien se compose d'un spacieux séjour de 42 m² avec balcon plein sud, d'une salle à manger (3ème chambre à l'origine), d'une cuisine équipée avec coin repas, d'une suite parentale avec sa salle d'eau et toilettes, d'une autre grande chambre et sa salle de bains avec toilettes, d'un toilette séparé et buanderie (à l'origine salle de douche de la 3ème chambre). Sectorisation Lycée Pasteur. Très bon plan et lumineux. Une cave complète ce bien. Possibilité d'un box de 14 m² en Sus pour 50 ...

In a recent luxury residence, Agence VANEAU offers a 139 m² Carrez family apartment. This property comprises a spacious 42 m² living room with south-facing balcony, a dining room (originally the 3rd bedroom), a fitted kitchen with dining area, a master suite with shower room and toilet, another large bedroom and bathroom with toilet, a separate toilet and laundry room (originally the shower room of the 3rd bedroom). Sectorization Lycée Pasteur. Very well laid-out and bright. A cellar completes this property. Possibility of a 14 m² box in Sus for €50,000. Seller's fees included in sale ...

AGENCE VANEAU NEUILLY

137-145 AVENUE ACHILLE PERETTI - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle





www.residences-immobilier.com

